

Desempleadas, 46.5 millones de personas en la región OCDE (El Financiero 15/06/10)

Desempleadas, 46.5 millones de personas en la región OCDE (El Financiero 15/06/10) Ivette Saldaña Martes, 15 de junio de 2010 La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) afirmó que en abril el número de personas desempleadas en los 31 países miembros llegó a 46.5 millones, 3.3 millones más que en abril de 2009. México fue de los países que tuvo mayor crecimiento en su tasa de desocupación de marzo a abril, al subir 0.5 puntos porcentuales, es decir de 5 a 5.5 por ciento, aunque si se compara el cuarto mes de 2010 con el mismo mes de 2009 el incremento sólo fue de 0.1 puntos porcentuales. En su reporte mensual de empleo, la OCDE afirma que en abril la tasa de desocupación desestacionalizada -es decir comparada con el mes anterior- fue de 8.7 por ciento, igual que en marzo pasado, aunque a tasa anualizada subió 0.6 por ciento. Sin embargo siguen en altos niveles los indicadores para España, donde hubo un incremento de 0.2 puntos porcentuales de marzo a abril, para llegar a 19.7 por ciento; la República Eslovaca, a 14.1 por ciento; Irlanda, a 13.2; Portugal, a 10.8; Hungría, a 10.4, y Francia, a 10.1. La menor tasa de desempleo se registró en Corea, con 3.7 por ciento; Holanda y Países Bajos, con 4.1, y Austria, con 4.9. La tasa de Canadá y Estados Unidos se tiene hasta mayo, cuando para el primer país se mantuvo sin cambios, en 8.1 por ciento con respecto a abril, y en el segundo cayó de 9.9 a 9.7 por ciento. Las principales siete economías (Japón, Estados Unidos, Canadá, Alemania, Francia, Italia y Reino Unido) tuvieron una tasa de desempleo de 8.4 por ciento en abril, 0.1 por ciento menos que el mes previo.